

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 29 DE MARZO DE 2019 | AÑO 98, No. 30

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR INSTRUYE ELIMINAR LO QUE AFECTE A MAESTROS

Maestros doblegan a AMLO



En alerta. Las autoridades mexicanas revisan rutas de evacuación y albergues tras elevar a una etapa previa al desalojo el nivel de alerta de actividad del volcán Popocatepetl, situado a unos 70 kilómetros al sureste de la Ciudad de México; también autoridades de Puebla están en alerta. **[NACIONAL 12A]**

Reforma educativa, hasta que haya acuerdo con CNTE: Mario Delgado

AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó a la Secretaría de Educación Pública (SEP) eliminar de la reforma educativa todo aquello que "afecte" a los maestros, para que no se diga que su Gobierno es igual al anterior.

Ante las protestas de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), luego de que el dictamen de la nueva reforma educativa fue aprobado en comisiones de la Cámara de Diputados, el mandatario sostuvo que dio la instrucción al titular de la SEP, Esteban Moctezuma, de dar toda la información sobre la iniciativa a los docentes.

"Pero en todo aquello que pueda significar afectar a los maestros he dado instrucciones de que se quite todo, porque no les voy a

dar el gusto a los conservadores de que digan que somos iguales; no", aseguró.

"Voy a pedirle a Esteban Moctezuma que hable y dialogue con los maestros, que informe y que se quite todo lo que pueda ser utilizado en contra de los maestros".

El presidente insistió en que con este tema los conservadores tratan de hacer ver a su Gobierno igual al anterior.

Sin embargo, López Obrador advirtió que tampoco se permitirá la venta de plazas ni la corrupción.

"Si ya hicimos todo para eliminar la mal llamada reforma educativa, pues que quede bien, que no haya excusas", expuso.

"Hay grupos que son conservadores, con apariencia de radicales y lo que quieren es hacer sentir o proyectar la idea de que somos iguales nosotros. Entonces no, no somos iguales, no somos simuladores".

López Obrador dijo que si bien no habrá evaluaciones punitivas ni el propósito de afectar los derechos laborales del magisterio, tampoco ha-

brá venta ni tráfico de plazas ni corrupción.

"No queremos venta de plazas ni trafiques con la nómina, eso no, corrupción no; no se permite a nadie, aunque sean los más radicales o extremistas, de izquierda o de derecha, la corrupción no se permite a nadie, se acabó; ya no hay corrupción tolerada desde el Gobierno", aseguró.

De igual manera el diputado Mario Delgado Carrillo indicó que volverán a reunirse la semana entrante, y que los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) pueden estar tranquilos porque la iniciativa de reforma educativa no pasará al Pleno hasta tener un acuerdo.

Tras un diálogo de más de cinco horas entre autoridades e integrantes de la CNTE, el presidente de la Junta de Coordinación Política y legislador de Morena sostuvo que se respetarán todos los derechos de los maestros y no quedará una coma de la reforma educativa del Gobierno anterior.

[NACIONAL 2A]



Nueva versión de Dumbo

Hoy llega a los cines laguneros la historia animada de 1941, pero ahora bajo la dirección de Tim Burton y en formato live action.

[ESPECTÁCULOS 1D]

Operativos vehiculares inician en mayo

LUCÍA PÉREZ PAZ
EL SIGLO DE TORREÓN

SALTILLO.- El Administrador Fiscal General de Coahuila, Javier Díaz, indicó que en el mes de mayo se realizarán operativos para invitar a la ciudadanía a que cumpla con el pago de derechos vehiculares.

El pago de estos derechos vence el 31 de marzo, a partir del mes de abril se aplicarán recargos.

Javier Díaz indicó que la

ciudadanía cuenta con tres días para ponerse al corriente. En el mes de abril se realizará una campaña para invitar a los automovilistas a realizar el pago.

"En el mes de abril iniciaremos con cartas, correos electrónicos, mensajes de texto para seguir invitando a la ciudadanía a que se pongan al corriente con el pago de derechos de control vehicular", dijo el funcionario estatal.

Explicó que "a partir del

mes de mayo iniciaremos con operativos automovilísticos para poder seguir invitando a que la ciudadanía se ponga al corriente y vamos a ver cómo se ponen, cómo se comportan esos operativos, para implementar otras acciones en junio y julio".

Cabe mencionar que este año se realiza el cambio de placas en la entidad.

Actualmente se registra un cumplimiento del 48 por ciento en el pago de este impuesto. El parque vehicular

del estado estima 850 mil vehículos, de los cuales han pagado 400 mil con una derrama de 700 millones de pesos aproximadamente.

Para los contribuyentes que cumplan con el pago en el primer trimestre, podrán acceder a rifas, en las cinco regiones del estado, con un valor total de 7.5 millones de pesos. Antes de imponer multas a los ciudadanos, el Estado agotará programas de acercamiento e invitación al pago.



A dueto con Plácido

El tenor lagunero Mario Rojas participará en el concierto que el cantante español ofrecerá en Torreón el próximo 4 de abril.

[CULTURA 8D]



'Ponchan' al campeón

Manny Machado no dio una sola muestra de descontento tras haberse ido sin hit en su primer juego con los Padres de San Diego; le gustó la cálida bienvenida que le dieron los fanáticos. San Diego venció 2-0 ayer a los Gigantes de San Francisco, en la misma jornada inaugural en que el campeón Boston cayó derrotado por 3-0 ante los Marineros de Seattle. **[META 8]**

Golpean accidentes a Guatemala

EL SIGLO DE TORREÓN - AGENCIAS

GUATEMALA.- Al menos siete personas murieron y otras dos quedaron heridas en un segundo accidente de tráfico que se registró ayer en Guatemala en menos de 24 horas.

La Asociación de Bomberos Municipales Departamentales (Asonbomd) dijo que el percance se registró en el departamento suroccidental de San Marcos, frente

rizo con México.

Ahí fue donde un vehículo cayó al fondo de un barranco de aproximadamente 200 metros por causas que aún se desconocen en la aldea Tuichuna, del municipio de Concepción Tutuapa.

La noche del miércoles un descontrolado camión arrolló a un grupo de personas que se encontraba en el kilómetro 159 de la Ruta Interamericana, en jurisdicción del municipio de

Nahualá, en el departamento de Sololá.

Un total de 19 personas, siete de ellas mujeres, incluyendo una niña de ocho años, murieron en el fatal percance, mientras que otras 19 personas resultaron heridas.

El pesado camión arrolló al grupo que se encontraba en la ruta observando un accidente previo en el que había fallecido un hombre en la zona, también atropellado. **[INTERNACIONAL 8A]**

BUSCA HOY
Kim Tate
Rostros
El Siglo de Torreón

HOY

64 PÁGINAS
8 SECCIONES
SANTORAL
BARTOLO Y GLADYS

El clima en
La Laguna

MÁX MÍN
34° C 13° C



Llaman a la tranquilidad

El productor Mario Valdez Berlanga señaló que cuenca lechera sostiene a 95 mil personas.

[FINANZAS 1G]

Se van de Venezuela

La aerolínea American Airlines suspende sus vuelos de EUA a Venezuela.

[INTERNACIONAL 9A]

Trasladarán a más reos

Los traslados de internos del penal de Topo Chico continuarán, según fuentes oficiales.

[NACIONAL 4A]



Empresa Certificada



\$10.00

PAPEL RECICLABLE